



「真冬のたなばた」

国富町役場の敷地内がきらびやかに彩られる冬の名物。今年も約10万球の電飾が点灯し、12/16(土)には花火などのイベントも予定されています。商工会青年部や町青年団、婦人会などのボランティアに支えられている輝きです。



「受け継いだからには継続させてバージョンアップさせていきたい」と実行委員長の寺田雄一さん

現在、同事業を運営する国富町商工会青年部(写真左)と、国富町青年団(右)のみなさん

【真冬のたなばた2017】

- 期間／開催中～1/20(土) 17:30～21:30
 - 場所／国富町役場 駐車場
 - 規模／LED約10万球
 - 12/16(土)にはイベントを開催。ステージイベントや出店のほか、19:45からは1,000発の「真冬の花火」も予定されています。
 - 問い合わせ／国富町役場 企画政策課 TEL.0985-75-3111

その他の 役場インネーション



清武町 イルミネーション ～光のしづくの ページェント



- 期間／12/2(土)～1/13(土) 17:00～23:00
- 場所／清武総合支所 南駐車場横
- 規模／LED約10万球
- 同支所や商工会、宮崎学園短大などの協力による手づくりイルミネーション。12/2(土)18:00からは点灯式やふるまいなども。
- 問い合わせ／清武町商工会 TEL.0985-85-0173



野尻町 イルミネーション 2017

- 期間／開催中～1/6(土) 17:30～23:00
- 場所／小林市役所野尻庁舎を中心に、国道268号線沿線約2km
- 規模／LED約75万球
- 今年で15年目。12/23(土)は18:00からキッズダンスやバンド演奏などのイベントを開催。
- 問い合わせ／野尻観光案内所 TEL.0984-44-3004

ました。立ち上げ団体の高齢化などの理由で、若い世代にバトンタッチされることになつたのです。

しかし現在、どの自治体の商工会や青年団を見ても若い世代が少なくなつています。地域より個人の時間が優先され、また、昔ほどには仕事の融通もつけにくい時代の背景もあります。人手が乏しい現実は富町に限った話ではありません。以前は県道沿いまで飾られたイルミネーションも、規模が多少縮小したりと25年の間にはそれなりに隆盛もあります。

「実はもうやめてしまおうかという話も上りました」

と寺田さん。それでも、

私たちの代で終わらせるわけにはいけないと思つたんです」

真冬のきらびやかな光は、国富町の若手たちの熱い決断が光源のひとつにもなっています。

運営側に回ったことで、初めて見えてきた地域の姿もあると寺田さん。この事業などを通して、人材を集め、育てて、自分たちの町づくりをしていきたいと若き実行委員長は意欲を見せていました。

そんな国富町のイルミネーションは、来年1月20日まで点灯されます。

「成人式で帰つてくる人たちにも見せたいから。冬の国富のなくしてならない光景ですね」

多くの人の思いが輝く「真冬のたなばた」です。



卷頭
特集

卷頭特集 宮崎のクリスマスを、自治体の拠点から感り上げる！

聖夜を彩る！ 役場イルミネーション

すでに四半世紀

冬空に燐然ときらめくいくつものツリー、 庁舎を浮かび上がるLEDの彩り。冬になると、毎年ここを訪ねる方も多いと思います。おなじみ国富町のイルミネーションイベント、「真冬のたなばた」です。

スタートしたのはいまより25年前の1992年のこと。当時あった町おこしグルーブが始めた素朴なイルミネーションが始まりです。

「子どものころから見て育ったので、もはやふるさとの風景の一部という感じですね」そう話すのは、国富町商工会青年部の一員であり、実行委員長でもある寺田雄一さんです。

同町のイルミネーションはその後、町の

「膨大な電球の数になるので、球切れがな
いかなどの事前のチェックだけで2日か
かります。20代のころから設営の手伝いは
していましたが、去年から運営サイドに移つ
てはじめてその大変さがわかりました」

存続の危機を乗り越えて

昨年より「真冬のたなばた」の運営は、商工青年部と町青年団の手に委ねられ
◀

すべてボランティア

「多い年には、夕方から消灯時間までに、来場した車を800台まで数えたこともあります」と寺田さん。25年前からそして今年も、たくさんの家族連れやカップルを笑顔にしてきた冬のきらめきです。